

Ressort: Vermischtes

Russland: Einiges Russland gewinnt Parlamentswahlen erwartungsgemäß

Moskau, 18.09.2016, 20:18 Uhr

GDN - Die Partei des russischen Präsidenten Wladimir Putin, Einiges Russland, hat die Parlamentswahlen in Russland gewonnen. Die Partei kam in Nachwahlbefragungen auf rund 44,5 Prozent.

Die Liberaldemokraten kamen auf rund 18,5 Prozent, die Kommunistische Partei erreichte rund 17 Prozent und die Partei Gerechtes Russland kam auf rund sechs Prozent. Die Wahlbeteiligung soll sehr niedrig ausgefallen sein. Beim letzten Wahlgang hatte es verbreitet Manipulationsvorwürfe gegeben. Insgesamt waren rund 111 Millionen Menschen zur Wahl aufgerufen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-78222/russland-einiges-russland-gewinnt-parlamentswahlen-erwartungsgemaess.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619